

Entscheidung des Rekursenats in Angelegenheit 2010/1

Der Rekursenat des NÖTV Kreis Mitte - bestehend aus Ernst Sichart, Franz Müllner und Otto Fraunbaum - hat bezüglich des Protestes des BSV Voith St. Pölten gegen die Entscheidung des Wettspielausschusses des NÖTV Kreis Mitte in der Angelegenheit 2010/1 unter Berücksichtigung der Stellungnahme von Madainitennis einstimmig folgende Entscheidung getroffen:

Der Rekursantrag wird abgelehnt.

Begründung: Die Toleranzgrenzen wurden eingehalten und daher sind keine Umreibungen notwendig.

Wien am 3.5.2010

Franz Müllner

Vorsitzender des Wettspielausschusses